





Sunchales, 15 de octubre de 2025

Sr. Presidente

CONCEJO MUNICIPAL DE SUNCHALES

S _____ / _____ D:

De nuestra mayor consideración:

Quienes suscribimos, **Andrés Martino y Vanesa Avaro**, en carácter de **Presidente y Secretaria General del Club Deportivo Libertad de Sunchales**, tenemos el honor de postular a **Norberto “Beti” Cipolatti** para recibir la distinción a la **Trayectoria y el Compromiso Social**, en el marco del reconocimiento que otorga este Honorable Cuerpo.

Norberto “Beti” Cipolatti es, sin dudas, uno de esos vecinos que representan lo mejor del espíritu sunchalense: compromiso, humildad, solidaridad y una vida entera dedicada al trabajo comunitario y al deporte.

Nació en nuestra ciudad el 10/03/1946 hace más de ocho décadas y, desde muy joven, formó parte activa de la vida institucional de Sunchales. Su historia está profundamente ligada al **Club Deportivo Libertad**, donde dedicó décadas de trabajo, esfuerzo y amor a la formación de generaciones de deportistas y al desarrollo de distintas disciplinas, especialmente el fútbol infantil.

Estuvo ligado a varias actividades dentro del club, dejando su impronta en el Tenis, en el Fútbol de inferiores, y ganándose un lugar en fútbol de primera que conserva hasta el presente. Su paso no solo es como dirigente, sino como colaborador silencioso e incansable.

Fue uno de los creadores del torneo Tigresito de fútbol de nuestra institución, que el año pasado cumplió 30 años de desarrollo y crecimiento y que se convirtió en una marca registrada del deporte infantil regional.

Su compromiso excede lo deportivo: “Beti” fue y sigue siendo un ejemplo de entrega desinteresada, de esos que trabajan en silencio pero dejan huellas imborrables. Desde organizar rifas y eventos, hasta cortar el pasto, pintar canchas o acompañar viajes interminables con los chicos, siempre estuvo donde hacía falta una mano, con la camiseta puesta y el corazón amarillo y negro dispuesto.

Su nombre se asocia a los valores que dan sentido al deporte: la amistad, el respeto, el esfuerzo y la pertenencia. Y su presencia constante en el club lo convirtió en un referente querido y admirado por varias generaciones.

Hoy, a sus 80 años, sigue participando con la misma pasión de siempre, transmitiendo su experiencia y compromiso. Quienes compartimos la vida institucional con él sabemos que Beti representa los pilares de nuestra institución: el trabajo, la solidaridad y el amor por lo colectivo.

CLUB DEPORTIVO LIBERTAD

Fundado el 25 de Mayo de 1910

Dentesano 923 | Teléfono: (03493) 452235

Sunchales – Santa Fe – República Argentina

libertad@libertadsunchales.com.ar | www.libertadsunchales.com.ar



Por todo ello, consideramos que Norberto "Betí" Cipolatti es plenamente merecedor de esta distinción, como reconocimiento a una vida de compromiso con Sunchales, con el deporte, con la educación de las infancias y con los valores que fortalecen la vida democrática y comunitaria.

Esperamos que esta postulación encuentre eco en ese Honorable Cuerpo y se traduzca en el merecido homenaje a un ciudadano ejemplar.

Sin más, los saludamos con la mayor consideración y respeto.

AVARO VANESA
SECRETARIA GENERAL
D.N.I.: 22.817.246
CLUB DEPORTIVO LIBERTAD



MARTINO, ANDRÉS
PRESIDENTE
D.N.I.: 22.821.826
CLUB DEPORTIVO LIBERTAD

